



Ausladen eines LKW in Vlahita/ Rumänien



Große Freude über 300 Weihnachtsstollen und Cornflakes



Schwester Margaret aus England vermittelt die medizinischen Hilfsgüter in Vlahita. Diesen Rollstuhl bekam ein spastisch gelähmtes Mädchen.



Das neue Gemeindehaus in Girbova/ Urwegen



Die Hilfsgüter in der Scheune von Depners lagern hier nicht lange



Unsere Dachziegelgewinnung bei minus 15 Grad



Unsere Begegnungsstätte "Ruth" verliert ihr "DDR-Flair"

Einblicke in den unseren Dienst 06/2011/ Seite 2
(Bilder von unserer Moldawienreise im April)



In Rumänien überraschte uns der Winter in den Karpaten



Die Grenze zu Moldawien ist immer wieder eine besondere Herausforderung



Straßen und Wege in Moldawien sind mitunter sehr gefährlich. Erst recht bei Regen, weil die Tiefe der Löcher nicht zu erkennen ist.



Schabbatgottesdienst in einer Schule.
Liuba ist eine gute Übersetzerin.



Liubas vorbereitete Geschenktüten für die nächsten Besuche



Zu Besuch bei Chaina (96 Jahre)



Sarah erleben wir immer wieder sehr dankbar, trotz ihrer schweren Umstände



Unverhoffte Begegnung einer alten Bekannten, die Sarah regelmäßig besucht